



30 ans - Jumelage en Suisse - Mai 2018

Le 9 mai 2018, une quarantaine de Boussinois prenaient la route pour Boussens (Suisse) afin de fêter le 30^{ème} anniversaire du jumelage.

Notre accueil fut toujours aussi chaleureux. Comme à l'accoutumée tout avait été organisé à la perfection afin que ce séjour soit mémorable : visite et repas dans une mine de sel, visite du musée de Charlie Chaplin,

Cette année, nous avons pu bénéficier d'une journée supplémentaire en Suisse, ce qui nous a permis de bien profiter de notre famille accueil qui n' avait pour seul souci que celui de faire plaisir et de nous faire connaître leur pays et ses magnifiques paysages. Nous leur disons un GRAND MERCI pour tous ces instants de vrai bonheur.

De véritables liens d'amitié se sont créés pour certains, confortés pour d' autres, et c'est le cœur rempli d'émotion et de souvenirs que nous nous sommes quittés le dimanche 13 mai au matin avec la promesse de nous retrouver très bientôt.

Nous remercions les nouvelles familles qui ont pris part cette année à cette belle aventure. Ce jumelage n'est pas seulement l'affaire des anciens participants mais c'est celle de TOUS LES BOUSSINOIS.